



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31712

05/01/2021

79847

**AUTOR/A: LÓPEZ DE URALDE GARMENDIA, Juan Antonio (GCUP-ECP-GC)**

#### RESPUESTA:

España se adhirió como firmante a la Declaración de Ámsterdam el 15 de diciembre de 2020, a través de una carta de la Vicepresidenta Cuarta del Gobierno y Ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Esta adhesión se realizó, siguiendo las indicaciones del secretariado del partenariado, a través del respaldo a la nueva Declaración de Ambición para 2025 de la Declaración de Ámsterdam.

A los siete países europeos que ya integraban este partenariado se suman ahora Bélgica y España, que hasta el momento participaban en él como observadores. España ya participaba como observadora durante el 2020, incorporándose en la actualidad como firmante.

Con esta Declaración de Ambición 2025 los nueve países europeos firmantes - Dinamarca, Francia, Alemania, Italia, Países Bajos, Noruega, Reino Unido, Bélgica y España- refuerzan su compromiso para promover la sostenibilidad en la agricultura, eliminando la deforestación en relación con los productos agrícolas y trabajando en asociación con los países consumidores y productores y con todos los actores a lo largo de las cadenas de suministro para dicho fin.

Asimismo, mediante este partenariado, los países unen esfuerzos para alcanzar los objetivos de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y del Plan Estratégico de las Naciones Unidas sobre los Bosques.



Asumen, además, el compromiso de tomar medidas en dicho ámbito y promover y apoyar de manera colectiva acciones ambiciosas a nivel europeo para lograr suministros agrícolas sostenibles y libres de deforestación, contribuyendo a mantener los bosques y sus ecosistemas a nivel mundial.

El Gobierno de España, que comparte los principios de reducción de la deforestación mundial por los impactos que genera en la pérdida de biodiversidad y el cambio climático, de promoción de la sostenibilidad en origen y de consecución de cadenas de suministro libres de deforestación, afianza de esta manera su compromiso en la lucha contra la deforestación.

A través del Partenariado de la Declaración de Ámsterdam, España trabajará para emprender acciones ambiciosas con el objetivo de hacer crecer el mercado europeo de productos básicos sostenibles y continuará trabajando para apoyar y mejorar la coherencia de las políticas y acciones sobre clima, bosques, biodiversidad, salud, agricultura, comercio y cooperación para el desarrollo.

La nueva Declaración de Ambición 2025, a la que España se ha adherido como país firmante, está publicada íntegramente en la página web del secretariado del partenariado.

Madrid, 15 de febrero de 2021

